

REPAS DES AINES

Le 13 octobre dernier, un repas dédié aux personnes de plus de 60 ans a eu lieu à la salle Michel PHILIPPE. Celui-ci a été réalisé par le traiteur Norbert THOMAS « Plaisir Gourmand ».

Une journée agréable, permettant un temps d'échanges enrichissant, sans oublier un service assuré par Jennifer, Julie, Cyril et Nicolas. Un grand merci à vous tous.



Diffusion d'un petit film sur les jeux des enfants et leurs dangers au sein des exploitations agricoles. Ce film « les risques du jeu » avait été tourné dans notre village en 1982 avec comme acteurs les habitants du village.



Monsieur REBILLARD Robert et sa compagne Madame MICHAUX Bernadette, doyens de notre village.